



Lengnau, en janvier 2015

- Aux Présidents et membres d'honneur
- Présidents des associations cantonales
 - Responsables des divisions oiseaux dans les associations cantonales
 - Présidents et responsables des sections d'Oiseaux d'agrément Suisse

Conférence 2015 des présidents et responsables des sections et 7ème Forum d'Oiseaux d'Agrément Suisse

Cher présidents d'honneur, chers membres d'honneur,
Chers présidents et responsables des divisions oiseaux dans les associations cantonales et les sections
Chers amis collègues éleveurs et éleveuses, chers invités, Mesdames, Messieurs

La grande chance viendra – il faut la provoquer

U.S.A. – Crédo pour 2015 d'Oiseaux d'Agrément Suisse

Mesdames, Messieurs,

Chers invités, chers collègues éleveuses et éleveur, vous connaissez certainement toutes et tous « le sentiment de la chance loupée » quand – en rétrospective – vous vous rendez compte de n'avoir pas ou trop tard reconnu une opportunité, d'avoir douté d'une possibilité, ou de ne pas avoir choisi une option, et pour finir, avoir manqué un chemin vers l'avenir.

Nous avons tous la tendance – et c'est dans la nature de l'homme prudent et prévoyant – de ne pas prendre - ou de prendre trop tard - des décisions importantes pour l'avenir qui s'offrent à nous par la chance. Nous le faisons très souvent sans penser et reconnaître les possibilités et options qui s'offrent à nous, mais nous préférons d'avancer des risques et des problèmes éventuels.

Etre à la tête d'une organisation veut dire être en première ligne, servir comme exemple et – si nécessaire – nager contre le courant, mais signifie aussi de montrer de respect, de faire des demandes et – avant tout - de les appliquer avec optimisme.

Ces exigences centraux à l'adresse d'un dirigeant exemplaire nécessitent de sa part une bonne dose de courage, de persuasion, de croire à l'avenir et demandent également de positiver les chances et les options.

Du point de vue économique et social, le temps actuel, où nous nous trouvons également avec notre hobby de l'élevage des oiseaux, est très exigeant, mais aussi captivant et instructif. Mais spécialement dans des temps comme le nôtre aujourd'hui, il est très important d'avoir un leadership moderne comme expliqué ci-dessus.

Des défis offrent de chances ! Nous nous trouvons en face de multiples et de grands défis. Profitons ensemble de chances qui s'offrent à nous, tout en profitant également du moment opportun.

La réunion annuelle avec les présidentes et présidents et les responsables des oiseaux dans les sections de notre association, est un de ces moments où nous voulons profiter au maximum pour cerner les défis. Dans le but de reconnaître ensemble avant tout les chances qui s'offrent à nous pour définir et fixer ensemble les moyens et le chemin pour y arriver.

Ensemble avec mes collègues du comité d'Oiseaux d'Agrément Suisse, je me réjouis d'avance d'une journée captivante sur un environnement « terrien » et je remercie d'ores et déjà chacune et chacun de vous qui participera activement à notre dialogue du 7 mars 2015 au « Römerhof » à Brühl.

Avec mes meilleures salutations amicales, votre président, Stefan Kocher

Ordre du jour – au verso